

التاريخ: 20 اغسطس 2013

المرجع : LD/L066/13

السيد حسن عبد الرحمن السركال المحترم  
نائب رئيس تنفيذي - رئيس تنفيذي العمليات  
رئيس قطاع العمليات  
سوق دبي المالي  
دبي - الإمارات العربية المتحدة

تحية طيبة وبعد،،،

الموضوع: خبر صحفي

الرجاء الاطلاع على الخبر الصحفي المرفق.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،



واصل الفاخوري

المستشار العام للمجموعة

## أرابتك القابضة تعين سامي حيدر أسد بمنصب الرئيس التنفيذي لمجموعة أرابتك للإنشاءات

أبوظبي 20 أغسطس 2013 - أعلنت اليوم شركة أرابتك القابضة ش.م.ع.، الشركة الرائدة في مجال تنفيذ المشاريع الإنشائية الضخمة في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا والتي تتخذ من دولة الإمارات مقراً لها، عن تعيين سامي حيدر أسد رئيساً تنفيذياً لمجموعة شركات أرابتك للإنشاءات.

سيطلع سامي أسد بمهمة الإشراف على العمليات الإنشائية لأرابتك حول العالم وقيادة تنفيذ المشاريع الحالية وتنفيذ إستراتيجية الشركة للنمو. وسيكون مسؤولاً بصفة مباشرة أمام العضو المنتدب والرئيس التنفيذي لشركة أرابتك القابضة، السيد حسن اسميك.

يحمل سامي أسد إلى موقعه الجديد خبرة طويلة في أعمال التطوير والإنشاء في المنطقة تمتد إلى أكثر من 25 عاماً، وينضم إلى أرابتك قادماً إليها من شركة الدار العقارية التي تتخذ من أبوظبي مقراً لها، حيث شغل منصب الرئيس التنفيذي للعمليات ثم الرئيس التنفيذي للشركة. وقد قاد من خلال مواقعه تلك عملية تطوير وتنفيذ إستراتيجية النمو والتوسع للشركة، والتي كان أبرزها مشاريع تطوير جزيرة ياس والمتضمنة حلقة مرسى ياس وعالم فيراري أبوظبي وباس ووترورلد وباس مول وملعب ياس لنكس للغولف ومجموعة فنادق ياس وأعمال البنية التحتية. كذلك أشرف سامي أسد على مجموعة من المشاريع السكنية والتجارية في شاطئ الراحة ومشروع الفلاح لإسكان المواطنين ومشروع السوق المركزي وغيرها من المشاريع التي أسهمت في النهضة التنموية التي تشهدها أبوظبي.

وقبل انضمامه إلى شركة الدار عمل سامي أسد في قطاع النفط والغاز، حيث شغل منصب مساعد نائب رئيس المشاريع في شركة دولفين للطاقة وقبل ذلك في شركة بترول أبوظبي الوطنية (أدنوك)، حيث عمل في عدة مناصب هندسية تنفيذية على مدى عقدين من الزمن.

ويحمل سامي شهادة البكالوريوس في الهندسة الميكانيكية من معهد التكنولوجيا العالي في القاهرة، فضلاً عن شهادة إدارة الأعمال من جامعة وارويك في المملكة المتحدة.

وفي معرض تعليقه على تعيين سامي أسد، صرح حسن عبد الله اسميك، العضو المنتدب والرئيس التنفيذي لشركة أرابتك القابضة: "يعد سامي من أبرز القيادات التنفيذية في اثنين من أهم قطاعات النمو لشركة أرابتك، وهما قطاع الإنشاءات العقارية وقطاع النفط والغاز، وسيكون لمعرفته الواسعة بقطاع النفط والغاز وخبرته في إدارة مشاريع هندسية ضخمة بالإضافة إلى مهاراته القيادية البارزة دور هام في تنفيذ إستراتيجيتنا للنمو وترجمتها إلى واقع ملموس."

ومن جهته قال سامي أسد: "يشرفني الانضمام إلى فريق عمل أرابتك تحت قيادة السيد اسميك. لقد حققت الشركة إنجازات هائلة خلال السنة الماضية، وأنا فخور بتولى قيادة عمليات الشركة في مجال الإنشاءات ونحن على أعتاب مرحلة مفصلية في مسيرة نمو أرابتك."



## أرابتك القابضة (ش.م.ع.) Arabtec Holding (PJSC)

### نبذة عن أرابتك القابضة:

تختص شركة أرابتك التي تتخذ من دولة الإمارات العربية المتحدة مقراً لها، في الأعمال الإنشائية للمشاريع الضخمة والمعقدة، بما في ذلك الأبراج التجارية والسكنية، ومشاريع البنى التحتية وقطاع النفط والغاز.

ونفذت الشركة مجموعة متنوعة من المشاريع الإنشائية البارزة، مثل تشييد برج خليفة، وهو أعلى مبنى في العالم، وفندق كصر الإمارات، فضلاً عن المشاريع التقنية، مثل المطارات ومرافق النفط والغاز.

تملك أرابتك القابضة سجلاً حافلاً بالإنجازات، وتلتزم بتسليم مشاريعها وفقاً للجدول الزمني والميزانية المحددة، الأمر الذي أسهم في تنمية أعمال الشركة بسرعة مطردة خلال الأعوام الماضية، ولقّرت اسمها بالجودة، الأمر الذي انعكس إيجاباً على أسعار العقارات الجاهزة التي نفذتها الشركة.

تعمل الشركة في الوقت الراهن على مجموعة من أبرز المشاريع الإنشائية في منطقة الشرق الأوسط، بما في ذلك متحف اللوفر أبوظبي، ومشروع متشيريوب في قلب العاصمة القطرية الدوحة، كما توسع الشركة أعمالها في مناطق جغرافية جديدة.

### للمزيد من المعلومات

برنزويك

زين بشناق

بريد إلكتروني: [zbushnaq@brunswickgroup.com](mailto:zbushnaq@brunswickgroup.com)

هاتف: +971561742230

## **Arabtec Holding PJSC appoints Sami Haidar Asad as Chief Executive Officer for Arabtec Construction Group**

**ABU DHABI, 20 August 2013** –Arabtec Holding PJSC (“Arabtec”), a leading MENA construction company specialising in complex projects, announced today the appointment of Sami Haidar Asad as Chief Executive Officer of Arabtec’s group of construction companies.

Mr. Asad will be responsible for the global operations of Arabtec’s construction group. He will be reporting directly to Arabtec Holding’s Managing Director and CEO Hasan Abdullah Ismaik and will focus on leading the current pipeline of major projects and driving the company’s growth vision.

Mr. Asad brings to his new job a versatile experience of over 25 years in the development and construction field. He joins from Abu Dhabi real estate development company Aldar, where he served as Chief Operations Officer then as Chief Executive Officer. At Aldar, he led a massive strategic growth plan that saw the development of Yas Island as a sought after tourist and business destination, with the creation of such iconic attractions as Yas Marina Circuit, Ferrari World Abu Dhabi, Yas Waterworld, Yas Mall, Yas Links, Yas hotels, and infrastructure works. He was also in charge of a host of residential and commercial developments in Al Raha Beach, Al Falah National Housing, Central Market and other initiatives that are contributing significantly to Abu Dhabi’s economic development.

Prior to Aldar, Mr. Asad worked in the oil and gas industry as Deputy Vice President of Projects for Dolphin Energy and for Abu Dhabi National Oil Company (ADNOC) where he spent 20 years in a number of engineering executive roles.

Mr. Asad holds a Bachelor of Science in Mechanical Engineering from the high Institute of Technology in Cairo as well as a Business Administration degree from the University of Warwick in the United Kingdom.

Commenting on Mr. Asad’s appointment, Arabtec Holding Managing Director and CEO Mr. Hasan Abdullah Ismaik said: “Mr. Asad is a highly regarded figure in the two key growth sectors for Arabtec, construction and oil and gas. His wealth of knowledge in the oil & gas sector, proven experience in managing mega construction and engineering projects and outstanding leadership experience will prove invaluable as we execute our growth strategy.”

Mr. Asad commented: “It is a great honour to be joining Mr. Ismaik and the team at Arabtec. The company has grown significantly over the past year and I am proud to be leading the company’s construction business as we enter this exciting next phase of growth.”

- Ends -



أرابتك القابضة (ش.م.ع.)

## Arabtec Holding (PJSC)

### ABOUT ARABTEC HOLDING PJSC

Arabtec is a UAE-based construction company specialising in complex projects, including high-rise commercial and residential development, infrastructure and oil and gas.

The Company delivers demanding projects, ranging from iconic buildings such as the world's tallest building, the Burj Khalifa in Dubai and Abu Dhabi landmark, the Emirates Palace Hotel, to technically challenging work on airports and oil and gas installations.

Arabtec's strong track record and commitment to timely and cost-efficient delivery have contributed to rapid growth in recent years and a reputation for quality that has often translated into a market-led pricing premium for completed projects.

The Company is currently working on some of the most prestigious projects in the Middle East, such as the Louvre Abu Dhabi and a regeneration project in the centre of the Qatari capital, Doha, and is also expanding into other regions. For more information, please visit us at [www.arabteholding.com](http://www.arabteholding.com) or follow us on twitter: @arabteholding

**For further information, please contact:  
Brunswick Group for Arabtec Holding PJSC**

Alex Blake-Milton  
Email: [ablakemilton@brunswickgroup.com](mailto:ablakemilton@brunswickgroup.com)  
Phone: +971506947589

Assheton Spiegelberg  
Email: [aspiegelberg@brunswickgroup.com](mailto:aspiegelberg@brunswickgroup.com)  
Phone: +971505572633